



Pièces 4 Pièces

Superficie 109 m²

Référence VEZER

Prix 895 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

MAISONS & APPARTEMENTS

Èze Bord de Mer – Dernier étage avec vue panoramique À seulement 100 mètres des plages, découvrez ce superbe appartement de 109 m², occupant l'intégralité du dernier étage d'une petite copropriété au calme. Il se compose d'un spacieux salon – salle à manger baigné de lumière, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la baie d'Èze et le Cap-Ferrat. L'espace nuit comprend trois chambres, une salle de bain et un toilette indépendant. Une grande terrasse permet de profiter pleinement de la vue et du climat méditerranéen. Accès piéton – Pas de stationnement.

Èze Bord de Mer – Dernier étage avec vue panoramiqueAt only 100 meters from the beach, discover this superb 109 sqm apartment occupying the entire top floor of a small and quiet residence. It features a bright and spacious living and dining area offering a stunning panoramic view over the bay of Èze and Cap-Ferrat. The night area includes three bedrooms, one bathroom, and a separate toilet. A large terrace allows you to fully enjoy the breathtaking views and the Mediterranean climate. Pedestrian access – No parking.

SUD AZUR PROPERTIES

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





